



Voy por un INE que no pierda brújula: Alcalde

Voy por “un INE que permita más la participación de la gente, que intente hacer más con menos, por un INE que no pierda la brújula y que tenga claro siempre que su deber es respetar la voluntad de la ciudadanía”, afirmó Bertha María Alcalde Luján, la primera en la lista de mujeres aspirantes a presidir al INE.

En su entrevista con integrantes del Comité Técnico de Evaluación

de la Cámara baja, dijo: “Puedo ser consejera del INE porque creo que puedo ser factor de consenso y de construcción en estos momentos de debate que se vive en torno al INE”.

“Creo que cuento también con la trayectoria, con la experiencia que me permitirían no nada más formar parte del consejo, sino incluso de presidirlo. Tengo más de 10 años trabajando en las reformas al siste-

ma de justicia penal. En realidad el hilo conductor de mi carrera, esa es otra ventaja que tiene mi perfil, es justamente la transformación de las instituciones públicas”, expuso.

Reconoció que “hay que conservar las grandes fortalezas del INE, su riqueza profesional, humana y técnica. Pero también se debe responder a las críticas de los grandes costos del instituto, porque tenemos a uno de los sistemas electorales más caros del mundo y eso nos obliga a tener un ojo crítico, para ver de qué forma podemos racionalizar los recursos y tener una estructura menos costosa”, advirtió.—**Victor Chávez**